

Familias del Distrito Escolar del Área de Appleton,
Este mensaje contiene actualizaciones importantes, incluyendo detalles sobre la inscripción para 4K, un resumen de los recientes cambios en los límites escolares del AASD, nuestro próximo Evento de Reclutamiento de Educadores, información sobre la colecta de artículos de higiene en todo el distrito, preguntas frecuentes sobre las cartas de asistencia y un recordatorio sobre nuestro sistema de informes de incidentes y acoso escolar.



Además, hemos incluido algunos temas en curso de nuestro último mensaje: el periodo de solicitud para escuelas chárter del ciclo 2025-26, una actualización sobre el proyecto del Intercambio de Ballard Road, detalles sobre la colecta de ropa de invierno, orientación para determinar si su hijo está lo suficientemente bien para asistir a la escuela, un resumen sobre cierres escolares por condiciones climáticas y los Programas para Días de Nieve, una oportunidad para dar su opinión sobre materiales educativos y oportunidades comunitarias para estudiantes.

Fechas Importantes

- Lunes 17 de febrero de 2025: No hay clases
[\(Consulte nuestro calendario anual aquí.\)](#) Las escuelas chárter y los programas de Appleton Central pueden seguir su propio calendario; por favor, consulte el calendario de su escuela o programa.

Inscripción para 4K en la Comunidad de Appleton 2025-2026

¿Su hijo cumplirá cuatro años antes del 1 de septiembre de 2025? ¡Únase a la Comunidad 4K de Appleton! Nuestro programa de 4K fomenta una pasión de por vida por el aprendizaje al estimular la creatividad, la curiosidad, la resolución de problemas y la exploración desde una edad temprana. ¿Por qué elegir 4K? Porque es el comienzo de su trayectoria educativa.

Estamos comprometidos a brindar una experiencia excepcional de aprendizaje temprano basada en el juego. El currículo de 4K en Appleton fortalece todas las áreas del desarrollo infantil, desde habilidades básicas de alfabetización y matemáticas hasta competencias sociales y emocionales esenciales para el éxito escolar y más allá. Visite nuestro [sitio web](#) para ver videos informativos y conectarse con nuestros socios comunitarios. Explore nuestras sedes de 4K para el [ciclo 2025-2026 y comuníquese](#) con las ubicaciones que le interesen para obtener más información o programar una visita.

La inscripción en línea comienza el lunes 10 de febrero de 2025. ¿No tiene acceso a internet o necesita ayuda con la inscripción? Llame a nuestra Oficina de Inscripción al (920) 852-5308 para programar una cita.

¿Preguntas sobre 4K? Contacte a la oficina de 4K al (920) 852-5600, consulte nuestras [preguntas frecuentes](#) o envíe un correo electrónico a community-4k@aad.k12.wi.us.

Reestructuración de Columbus y Actualización de los Límites de Edison Elementary

El 13 de enero de 2025, la Junta de Educación del AASD aprobó la reestructuración de Columbus Elementary School, lo que requiere actualizaciones en los límites escolares de Edison Elementary para incluir el área de asistencia de Columbus. Las familias de las áreas de Franklin Elementary y Dunlap Elementary fueron invitadas a compartir su opinión, y se llevó a cabo una sesión de escucha el 23 de enero de 2025 para recibir comentarios adicionales. Consulte las [preguntas frecuentes aquí](#).

En la reunión de la Junta del 27 de enero, se aprobaron los siguientes límites de asistencia para Edison Elementary a partir del ciclo escolar 2025-2026, basados en los comentarios y criterios recopilados:

- **Toda el área de asistencia de Columbus Elementary**
- **Área de Franklin Elementary al sur de Wisconsin Avenue**
- **Área de Dunlap Elementary al este de Richmond Street**

Estamos comprometidos a apoyar a las familias de todas las escuelas afectadas durante esta transición, tanto ahora como en el próximo ciclo escolar. Trabajaremos de manera estrecha y colaborativa con estas comunidades escolares para desarrollar un plan de transición integral en preparación para el ciclo 2025-26 y más allá.

Límites de Asistencia Establecidos para Sandy Slope Elementary

Con apertura programada para el otoño de 2025 cerca de Appleton North High School, Sandy Slope Elementary será nuestra 17ª escuela primaria de vecindario. Los límites de asistencia, finalizados el 9 de diciembre de 2024, se desarrollaron utilizando los comentarios de la comunidad y criterios como proximidad, capacidad de inscripción e integridad del vecindario. [Consulte todos los detalles aquí.](#) Límites clave para Sandy Slope:

- Norte: Broadway Drive
- Sur: Highway 41
- Este: Límite oriental del distrito
- Oeste: Meade Street desde Highway 41 hasta Edgewood, luego Richmond Street hasta Broadway

Estos límites podrían ajustarse en función del desarrollo de la propiedad de Thrivent.

Resumen de Actualizaciones y Cambios Recientes en los Límites Escolares del AASD

Como mencionamos anteriormente, el AASD ha actualizado recientemente los límites escolares basándose en la opinión de la comunidad, la transparencia y decisiones fundamentadas en datos. Los factores clave que se tomaron en cuenta incluyen la proximidad, el equilibrio en la inscripción, el transporte, la integridad del vecindario, la demografía y el crecimiento futuro.

Estos cambios buscan prevenir la sobrepoblación, optimizar los recursos y facilitar la apertura de Sandy Slope Elementary y la reutilización de Columbus Elementary. La participación de la comunidad, a través de encuestas y sesiones de escucha, desempeñó un papel fundamental en la toma de estas decisiones, garantizando rutas seguras, vecindarios cohesionados y una planificación flexible para futuros desarrollos.

Evento de Reclutamiento de Educadores del AASD – Sábado 22 de febrero de 2025

¿Conoces a un recién graduado universitario o a alguien que esté buscando un nuevo camino profesional?

Fecha: Sábado, 22 de febrero de 2025

Horario: 8:00 A.M. - 12:30 P.M.

Ubicación: Appleton North High School (5000 N Ballard Rd)

El AASD está contratando para el año escolar 2025-26, y este evento es una gran oportunidad para:

- Conocer a los líderes escolares
- Explorar vacantes laborales
- Aprender sobre los beneficios de trabajar en el AASD

Estamos contratando educadores y personal de apoyo, incluyendo:

- Paraprofesionales
- Intérpretes
- Asistentes de transporte
- Sustitutos docentes

Ayúdanos a correr la voz. Comparte esta información con amigos, familiares o vecinos que puedan estar interesados.

[Más información aquí.](#)

¡La Campaña de Higiene Comienza el 24 de Febrero!

Este año, todas las escuelas del AASD participarán en la campaña anual de higiene "Help for the Homeless" de Fox Cities. Las escuelas estarán recolectando productos NUEVOS de higiene y limpieza entre el 24 de febrero y el 14 de marzo.

Por favor, envíe sus donaciones con su estudiante o deposítelas en la caja de recolección ubicada en la escuela de su estudiante. Los artículos más necesarios incluyen detergente para la ropa, jabón de manos, jabón para platos, champú/acondicionador (especialmente productos para niños), artículos de limpieza, papel higiénico y desodorante.

Las donaciones recibidas en nuestros puntos de recolección se destinan a nuestra comunidad escolar del AASD para abastecer el Basic Needs Care Closet, que ayuda a estudiantes y familias con necesidades. Estas donaciones también son la fuente principal de productos de higiene para estudiantes y familias en situación de falta de vivienda. [Haga clic aquí para más información.](#)

Cartas de Asistencia en el AASD

Lo entendemos: recibir una carta de asistencia puede ser una sorpresa, especialmente si ya ha comunicado las ausencias de su hijo a la escuela o si han estado enfermos. Sabemos que la vida sucede: los niños se enferman, los autos se descomponen, los despertadores fallan y los inviernos de Wisconsin pueden ser impredecibles.

El AASD envía cartas a las familias como parte de un sistema estatal diseñado para mantener informados a todos sobre los límites de asistencia, incluso cuando las ausencias son completamente justificadas. La asistencia regular a la escuela juega un papel fundamental en el aprendizaje, el desarrollo social y el éxito general de su estudiante.

Queremos ser sus aliados para que cada estudiante prospere. Hemos preparado un FAQ para responder a las preguntas (y preocupaciones) más comunes sobre estas cartas de asistencia. Esperamos que ayude a aclarar qué se requiere, por qué existen estas cartas y cómo podemos trabajar juntos para el éxito de su estudiante. [Consúltelo aquí.](#)

¿Ha Escuchado Sobre SPEAK UP, SPEAK OUT (SUSO)?

SUSO es un sistema estatal de informes de seguridad disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana, que permite a estudiantes, familias, personal escolar y miembros de la comunidad abordar preocupaciones críticas. Ya sea acoso, consumo de drogas, autolesiones, pensamientos suicidas u otras amenazas a la seguridad, SUSO ofrece una forma segura y confidencial de reportar problemas y ayudar a mantener seguras las escuelas.

Los estudiantes, las familias, el personal escolar y los miembros de la comunidad pueden presentar una preocupación sobre la seguridad escolar descargando la aplicación SUSO (disponible en [Android](#) y [iOS](#)), [enviando un informe en línea](#) o llamando al 1-800-MY-SUSO-1. Consejo: Busque "AASD" en la aplicación SUSO para ver todas las escuelas del AASD.

Animamos a los estudiantes a compartir cualquier inquietud de seguridad con un adulto de confianza o, si es necesario, usar SUSO para informar de manera confidencial sobre problemas que afecten su bienestar. El Centro de Recursos de SUSO opera 24/7, asegurando que cada informe sea tomado en serio. Su personal trabaja en estrecha colaboración con administradores escolares, las fuerzas del orden y consejeros para proporcionar la respuesta adecuada cuando más se necesita. [Obtenga más información aquí.](#)

Período de Solicitud Abierto para las Escuelas Chárter del AASD

El período de solicitud para las escuelas chárter del AASD para el año escolar 2025-26 cierra el 21 de febrero de 2025. Las escuelas chárter del AASD son escuelas públicas sin costo de matrícula que ofrecen programas innovadores y únicos en

áreas como educación ambiental, aprendizaje en línea, aprendizaje basado en proyectos, ingeniería, manufactura, bellas artes, educación bilingüe y el método Montessori. [Obtenga más información sobre el proceso de solicitud y los requisitos aquí.](#)

Proyecto de Mejoras en la Interestatal I-41 Impactará Escuelas del AASD en el Norte de la Ciudad

Según la información más reciente del Departamento de Transporte, el proyecto del intercambio de Ballard Road afectará significativamente a varias escuelas del AASD en la zona norte en 2025, incluyendo:

- Appleton North High School
- Einstein Middle School
- Kaleidoscope Middle School
- Huntley Elementary School
- Appleton Public Montessori

El paso elevado de Ballard Road estará completamente cerrado durante la mayor parte del año, con reapertura anticipada para el "otoño tardío." Además, las cuatro rampas de acceso a la interestatal en Ballard Road serán reemplazadas entre el verano y el otoño, junto con E. Capitol Drive, entre Ballard y Commerce Court. Para determinar si necesitará una ruta alternativa para usted o su estudiante, [visite el sitio web del Proyecto WISDOT I-41 - Intercambio de Ballard Road](#) para actualizaciones.

Ayude a Mantener a los Estudiantes del AASD Abridados Este Invierno

Estamos recolectando artículos de invierno nuevos para apoyar a nuestros estudiantes en necesidad. La colecta se llevará a cabo del 11 de diciembre al 28 de febrero de 2025, y se aceptarán donaciones en días escolares entre las 9:00 a.m. y las 2:30 p.m. en el Welcome Center, Family and Community Engagement Office (2701 N. Oneida Street, Appleton). Los artículos necesarios incluyen guantes, botas, zapatos, gorros abrigados, bandas para la cabeza, abrigos, chaquetas, pantalones para nieve y calcetines térmicos o resistentes. Por favor, considere donar artículos impermeables y cálidos para ayudar a que nuestros estudiantes se mantengan cómodos durante el frío invierno. Si tiene preguntas, comuníquese con [Julie Bargholtz](#). ¡Gracias por su generosidad y apoyo! [Obtenga más información.](#)

Guía de Salud para Asistir a la Escuela

Sabemos que no siempre es fácil decidir si su hijo/a está lo suficientemente enfermo como para quedarse en casa o lo suficientemente bien para asistir a la escuela. También entendemos que la asistencia diaria es crucial para el bienestar, la participación y el aprendizaje de los niños. Animamos a nuestras familias a enviar a sus estudiantes a la escuela si están generalmente sanos y pueden participar en sus actividades diarias habituales. Obtenga más información sobre si su hijo/a está lo suficientemente bien para asistir a la escuela [aquí.](#)

Información sobre el Cierre de Escuelas

Cuando el clima es malo, seguimos un [proceso](#) para decidir si las escuelas estarán abiertas o cerradas. El distrito debe tomar una decisión que sea la mejor para todos los estudiantes. Lo alentamos y apoyamos firmemente para que tome la decisión que sea mejor para su(s) hijo(s). Usted siempre será el mejor juez de la salud y seguridad de su hijo(a). [Si decide mantener a su\(s\) hijo\(s\) en casa en un día en que hay clases, asegúrese de comunicarse con la escuela de su hijo\(a\) para informar la ausencia.](#)

¿Cómo puedo saber si las escuelas están cerradas? Las familias serán notificadas a través de alertas de Infinite Campus con llamadas automáticas, correos electrónicos, mensajes de texto o una combinación de estos métodos para llegar a todas las familias en caso de demoras o cierres escolares. Asegúrese de que las [preferencias](#) de contacto en Infinite Campus estén actualizadas.

En días de clima cuestionable, las familias siempre pueden consultar el sitio web del Distrito o el sitio web de su escuela. También pueden sintonizar cualquier estación de radio local o ver muchas estaciones de televisión locales para obtener información sobre los cierres escolares.

Notificaciones Escalonadas:

- Las publicaciones en el sitio web y redes sociales se completarán lo antes posible.
- Notificación por correo electrónico lo más temprano posible, comenzando no antes de las 5:00 a.m.
- Notificación por mensaje de texto lo más temprano posible, comenzando no antes de las 5:30 a.m.
- Llamadas telefónicas a las 5:45 a.m., para permitir que se completen más de 10,000 llamadas poco después de las 6:00 a.m.

Nota sobre las llamadas automáticas: Atendemos a más de 15,000 estudiantes, y nuestro sistema no puede llamar a todas las familias al mismo tiempo. Puede tomar unos minutos para que la notificación llegue a su familia. Por esta razón, también publicamos en nuestro sitio web y cuentas de redes sociales tan pronto como sabemos que el Distrito retrasará o cerrará por el día.

Programas Asociados para Días de Nieve

Cuando el clima severo ocurre y nuestras escuelas están cerradas, ¡nuestros socios en los Boys & Girls Clubs del Valle Fox y el YMCA pueden ayudar! Ambos programas ofrecen opciones de cuidado para las familias en estos días. Desde actividades estructuradas hasta comidas nutritivas, proporcionan un entorno seguro y acogedor para los estudiantes cuando las escuelas están cerradas debido al clima severo u otras situaciones inesperadas. [Obtenga más información aquí.](#)

Solicitamos Comentarios sobre Materiales de Instrucción

La Junta de Educación, como el órgano de gobierno del Distrito, es legalmente responsable de todos los materiales educativos utilizados dentro del programa de instrucción de AASD. La selección de materiales educativos se delega al personal profesionalmente capacitado y certificado empleado por el sistema escolar. La responsabilidad de coordinar y mantener estándares cualitativos en el proceso de selección recae en el departamento de Evaluación, Currículo e Instrucción (ACI).

Actualmente estamos solicitando comentarios sobre los materiales de instrucción para:

- [Estudios Sociales en la Escuela Secundaria](#)

Como parte del proceso de adopción, los miembros del personal de AASD, estudiantes, padres y residentes tienen la oportunidad de examinar y proporcionar comentarios sobre los materiales de instrucción recomendados. Los comentarios recopilados serán considerados por el comité para determinar la lista final de materiales de instrucción recomendados a la Junta de Educación de AASD. [Obtenga más información sobre la Revisión de Materiales en AASD.](#)

Oportunidades Comunitarias para Estudiantes

Cada mes, AASD comparte oportunidades locales y comunitarias para los estudiantes. Estas oportunidades incluyen eventos y actividades próximos como campamentos de arte y música, atletismo juvenil, eventos culturales, programas enriquecedores y más. Animamos a nuestras familias a revisar estas oportunidades para estudiantes de todas las edades. [Consulte esta página en cualquier momento para obtener una lista actualizada de oportunidades.](#)

[**¿Se perdió una Comunicación Familiar? Encuéntrelas todas aquí.**](#)